

Griegos fueron los que platicaron más en España: así con Armas, como con contrataciones. Y ya sabeis que estas dos cosas son las que hazen alterar, y aun mudar las Lenguas: quanto mas, que se lee que Griegos vinieron a habitar en España; por donde es de creer que no solamente guardaron su Lengua; pero que la comunicaron con las otras Naciones: las quales, por ser, como es, rica, y abundante, la devieron de aceptar. La otra puerta por donde soy entrado en esta opinion, es la consideracion de los vocablos Castellanos; porque quando me pongo a pensar en ellos, hallo que muchos de los que no son Latinos, o Arabigos, son Griegos: los quales quedassen de la Lengua antigua: así como quedaron tambien algunas maneras de dezir; porque, como sabeys, el que habla en Lengua agena, siempre usa algunos vocablos de la suya propia, y algunas maneras de dezir.

*Marcio.* Cosa nueva es para mi, no lo que toca a las Historias, sino lo que dezis, que la Lengua Castellana tenga tanto de la Griega, y si no me lo tuviesseis a mal, no lo querría creer, hasta ver primero como lo provays.

*Valdés.* Aunque el creer sea cortesía, yo huelgo, que de esto que os he dicho, no creays mas de lo que vieredes.

*Marcio* Aceptamos la licencia, y mirad, que no os admitiremos los vocablos Griegos, que